

CICLO DESAYUNOS DE TRABAJO AJEV “LA GESTIÓN DEL EQUIPO HUMANO EN LA EMPRESA”

AJEV desarrolla este ciclo de desayunos de trabajo para sus socios con la finalidad de tratar temas relacionados con los recursos humanos en la empresa. La creación de un buen equipo de trabajo es básico para el buen funcionamiento de la empresa. A través de estas charlas conoceremos toda la actualidad empresarial al respecto así como estrategias y técnicas para que nuestro equipo de trabajo ofrezca mayor productividad a través de una mejora en la motivación.

Los desayunos “La Gestión del Equipo Humano en la Empresa” se desarrollarán en las fechas que mostramos a continuación, en horario de 9.30 a 11.00 horas, en la sede de la Concejalía de la Juventud, sita en la calle Campoamor 91, 4ª planta.

Las inscripciones se realizarán a través del email: Info@ajevalencia.org , indicando nombre, apellidos y el nombre de la empresa. El aforo es limitado y las inscripciones serán atendidas por riguroso orden de llegada.

CALENDARIO DESAYUNOS “GESTIÓN DEL EQUIPO HUMANO EN LA EMPRESA”

- **Dos entrevistas complejas: la selección y la desvinculación**

El principio y el final de la relación laboral genera consecuencias importantes en el clima interno y en la imagen de la empresa: dentro y fuera de la misma. Acierte con la forma, el procedimiento y el estilo, y convierta estos dos acontecimientos en una oportunidad única de mejorar su organización y generar un estado de opinión positivo y conciliador.

Fecha: 19 febrero de 2010

- **Toma de decisiones en momentos de incertidumbre**

La toma de decisiones es la única parte común en cualquier puesto de trabajo, desde el ápice de un organigrama hasta los puestos más básicos. Este proceso de decisión en esos primeros puestos se está viendo influido por los momentos de cambio actuales.

Fecha: 26 marzo de 2010

- **Influir en el clima organizacional para conseguir los objetivos empresariales**

Conocer los factores clave en la valoración del clima organizacional de la empresa y la forma de influir en ellos para conseguir equipos de trabajo orientados a resultados.

Fecha: 30 abril de 2010

- **“Otra reunión: vaya rollo” – Cómo rentabilizar las reuniones de trabajo.**

Es común escuchar este comentario: «otra reunión, vaya rollo», un sentimiento extendido en muchas empresas. La jornada ofrece la posibilidad de conocer estrategias para dinamizar las reuniones de trabajo, bajo un solo objetivo: la rentabilidad de las personas.

Fecha: 28 de mayo de 2010

- **Active Training Personal: superar las barreras personales.**

Se trata de un entrenamiento *express* sobre habilidades de liderazgo (comunicación, asertividad, gestión de equipos de trabajo...) para directivos interesados en mejorar a nivel personal.

Fecha: 24 de septiembre de 2010

- **El marketing de Recursos Humanos.**

Se trata de exponer y sensibilizar sobre las formas y ventajas de generar marca como empleador. Técnicas sencillas para facilitar una imagen interna positiva y vinculada a las personas.

Fecha: 29 octubre 2010

- **No nacemos sabiendo dirigir.**

No lo duda pero no siempre pone en práctica aquello que siente: las personas mueven las organizaciones. Le explicaremos acciones que repercutirán directamente en la satisfacción y en la motivación de quienes trabajan en su empresa. Son recetas, pautadas y concretas para aplicar en su empresa y lograr una mejor adhesión al proyecto.

Fecha: 26 noviembre de 2010